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１２月射水市議会定例会 

 



①（分割質問方式） 

　　石田　勝志　議員 （いみず志政会） 

 
 

 
 

１　太閤山地区ニュータウンの現状認識と展望について 

（１）太閤山地域における人口分布の現状の認識について 

（２）人口密集地にて買い物難民が発生した場合の対応について 

 

２　行政サービスの接遇について 

 

３　射水市技術系職員の技術・知識の維持、継承、キャリアパスについて 

 

 

 



②（分割質問方式） 

　　高畑　吉成　議員 （自民射水の会） 

 

 

 
 

１　不登校児童生徒、ならびに学校に行きづらさを感じている子どもたちについて 

（１）不登校児童生徒（３０日）と学校に行きづらさを感じている子どもたちの近

年の推移と現状・人数について 

（２）市と県が行う、相談支援体制について 

（３）相談件数と専門家に関わっていない児童生徒数について 

（４）市と県が行う相談支援に対する予算・人員の確保について 

 

２　子どもたちの居場所について 

（１）校内教育支援センターのイメージについて 

（２）射水市教育支援センターの開校時間や移動手段等、利用しやすい環境づくり

について 

（３）民間施設（フリースクール）の利用に対する補助について 

 

３　小中学校におけるデジタル・ＩＣＴ教育について 

（１）デジタル教科書について 

（２）プログラミング教育について 

（３）タブレット端末の更新と子どもたちの目の保護について 

 

４　子どもたちの学校内での生活について 

（１）体育や校内外における服装及び制服に対する考えについて 

（２）休み時間の確保への考えについて 

 

５　学校体育施設開放事業における冬季の利用について 

（１）夏季と冬季の利用状況について 

（２）冬季の学校グラウンド利用について 



③（分割質問方式） 

　　根木　武良　議員 

 

 

 
 

１　幼・小・中学校の給食費の見直しについて 

（１）幼・小・中学校の給食費の無償化について 

（２）給食費等の公会計化について 

 

２　６５歳以上の重度心身障がい者の窓口負担について 

 

３　野手埋立処分所について 

（１）地滑りが起きた原因と対策について 

（２）処理水の検査について 

 

 

 

 



④（分割質問方式） 

　　不後　昇　議員 

 
 

１　物価高騰対策等の補正予算について 

（１）低所得世帯支援について 

（２）重点支援地方交付金の増額分の活用について 

 

２　ゼロカーボンシティに向けた取組について 

 

３　認知症基本法に規定されている市町村の推進計画の策定について 

 

４　本市における地域共生社会を支える高齢者活躍の取組について 

 



⑤（分割質問方式） 

　　西元　勇司　議員 （いみず志政会） 

 

 
 

１　献血・骨髄バンクドナーについて 

（１）射水市献血推進協議会の新設について 

（２）骨髄バンクドナーの助成金制度導入について 

（３）骨髄バンクドナーの公欠制度・休暇制度導入について 

（４）骨髄移植若年患者の凍結精子・凍結卵子の市助成制度導入について 

 

２　「イタリアの食」魅力フェアについて 

（１）「イタリアの食」魅力フェア開催による成果について 

（２）イタリア文化を学ぶまちづくりの活用について 

（３）日本のベニス内川ＰＲとブランディング戦略について 

（４）イタリア大使館等を通じた姉妹都市の新規提携について 

 

３　射水市都市計画マスタープランについて 

（１）多核連携型の都市構造の実現状況について 

（２）交通利便性の高い都市機能集積エリアについて 

（３）越中大門駅の南北未利用地等の有効活用について 

（４）越中大門駅のユニバーサルデザインに基づく北口開設について 

 

 



⑥（一括質問方式） 

　　金　賢志　議員 （いみず志政会） 

 

 

 
 

１　市民の「移動の足」について 

（１）ライドシェアの取組について 

（２）ＡＩオンデマンドバスの今後の展開について 

 

２　農業施策について 

（１）高温障害（品質低下、収量減による収入減）に対する支援について 

（２）富山県奨励品種「富富富」の普及状況について 

（３）スマート農業「ＲＴＫ」の取組について 

 

３　観光事業の取組について 

（１）来年秋の北陸デスティネーションキャンペーンに向けた準備について 

（２）エクスカーションの経過について



⑦（一括質問方式） 

　　寺岡　伸清　議員 （自民議員会） 

 

 

 
 

１　本市地域交通の将来像について 

（１）ＡＩオンデマンドバス実証運行について 

（２）本格運行する場合のコミュニティバスとの統合について 

（３）ライドシェアについて 

 

２　企業誘致の新たな取組について 

（１）生活関連企業の誘致について 

（２）小杉駅周辺における学生が集う施設の誘致について 

 
３　市内小学校の統廃合に向けた取組について 

（１）新湊小学校と放生津小学校の現況について 

（２）本市の小学校統合の基本的考えについて 

（３）児童数が少ない学校に対しての考え方及び取組について 

 



⑧（一括質問方式） 

　　杉浦　実　議員 （自民射水の会） 

 
 

 
 

１　認知症基本法に伴う認知症施策推進計画の策定について 

（１）認知症の人の現状について 
（２）努力義務となっている認知症施策推進計画の策定について 

（３）今後の認知症施策について 

 

２　富山新港花火大会の存続につながる財源の確保について 

 

 

 

 



⑨（一括質問方式） 

　　大垣　友和　議員 （自民射水の会） 

 

 
 

１　「いみず学生アイデアコンテスト」について 

（１）８年間の成果について 

（２）現況と今後の方向性について 

 

２　小学校教育について 

（１）通知表の在り方と健やかな成長との関係性について 

（２）教育振興基本計画の目標達成に向けた取組について 

（３）教育の多様化への対応について 

 

３　本市の国際交流について 

（１）外国人との持続的な交流について 

（２）国際交流及び多文化共生に向けた今後の取組について 

 

 

 

 

 



⑩（一括質問方式） 

　　西尾　哲　議員 （自民射水の会） 

 

 

 
 

１　太閤山ランド魅力向上・活用推進について 

（１）太閤山ランドとの連携について 

（２）活用推進について 

 

２　防災士の地域連携について 

（１）防災士養成の目的について 

（２）地域での防災士の役割について 

 

３　パークゴルフの里射水について 

（１）パークゴルフを振興された経緯について 

（２）市内パークゴルフ施設及び人口の推移について 

（３）今後の振興計画について 

（４）パークゴルフ展示室の設置について 

 
４　スポーツツーリズムの推進について 
 
５　スポーツに関する事務の市長部局への移管について 
 
６　消防団員の準中型自動車免許取得助成制度の新設について



⑪（一括質問方式） 

　　山本　満夫　議員 （自民射水の会） 

 

 
 

１　特殊詐欺等について 

（１）特殊詐欺等に関する被害状況について 
（２）警察との連携について 

（３）「だまされた振り作戦」への協力について 

（４）消費生活サポーターについて 

（５）警察や消費生活センターへの橋渡しについて 

 

２　射水市内のコロナ後の中小企業・個人事業主の状況及び支援策について 

 

 

 

 


